
第６６回番組審議会議事録 

 

◆開催日時   2013年 10月 15日（火） 12：00～13：30 

◆開催場所   キャッチネットワーク 特別応接室 

◆ 出席者  

＜委員＞  

碧南市： 稲生恵美子委員 刈谷市：二宮由美子副委員長 

安城市： 田中克浩委員長、水野順子委員 知立市：古味真里委員 

高浜市： 成田淳子委員、丸木久芳委員   

欠席  小池利治委員（碧南）、清水幸浩委員（刈谷）、柿原健委員（知立） 

＜エフエムキャッチ＞ 

取締役社長川瀬隆介、専務取締役森雅博、取締役倉地陽一 

アドバイザー小森浩司、チーフ堀安孝、勅使河原正直、 

 

＜議事内容＞ 

１． 近況報告 

川瀬社長 あいさつ 

 

２．  平日朝のワイド番組「Pitch Morning Blend」についての意見交換    

＜番組内容について＞ 

・気軽に聞ける番組。 

・近辺の小学校の情報なども聞けて良い 

・時刻が増えて良いが、秒までは要らないのでは？ 

・BGM として聞けている 

・通勤時間帯にはイライラを解消する音楽をかけてはどうか 

・出だしのトークは元気が出て良い 

・時刻の秒まで言うのが気になった。 

・1時間後に同じ情報を流しているのが気になった 

・どこかで聞いたことのある音楽を流すと親しみがわく 

・楽曲紹介は ○○の○○でしたと紹介してほしい 

・運転中のワンポイントアドバイス などあると良いのではないか 

⇒空気圧とか、車用品店などの面白いグッズ紹介など良いのではないか 

・交通情報で事故渋滞の場合には回避方法などあるとよい 

・碧海あのころぴっちきゃっちでは、東京オリンピックやウォークマンの話しなどが 

あって良かった。 

・全体的に音楽が多いと感じる。トークを増やしても良いのではないか 

・7時台にもニュースを伝えられると良い 

・交通情報 （JARTIC、パーソナリティ）で言い方が違うのは分かりにくい 

 ⇒西行き、東行きはわかりにくい 

（岡崎、刈谷線とは言わず４８号線と言うのでわかりにくい、豊田一色線がどこのことかわから

ない） 



 

・交通情報の終わりに、安全運転を呼び掛けているのは良い 

・なぞなぞの答えをあまり長くひっぱらない方が良い 

・なぞなぞは通勤時間に要らないのでは、そしてわかりやすい問題が良い 

・占いはやる必要ないと感じる 

・占いについて一番ラッキーな人を言う占いはどうか 

・占いについて悪い結果を朝から聞くのはどうかと思う 

 

＜パーソナリティについて＞ 

   ・落ち着いたところがよい 

 

3. そのほかの番組、または全体についての意見交換 

・16分の時に 6分と言っていた 

・16日敬老の日 が行われる 

・9月 18日 お天気予報 と“お”が付いていた 

 

 

4. 事務局から 

・ 緊急割込放送について 

・ 次回日程  2013年 12月 17日（火）12：00～13：30 

             意見交換番組は「Pitch HAPPY 市場」 

 

以上の議事を進行し、委員長よりエフエムキャッチに対し、「今後も本日の意見を参考にして、 

より良い番組作りを進めてください。」とのことばをいただき閉会しました。 

以上 


